
まず、校長より下記の協議事項についての説明がありました。 

【学校評価を受けて】 

・校長より学校評価のアンケートにより見えてきた課題とその考察や、アンケートでいただいたご意見へ

の回答等の説明がありました。 

続いて、教頭より下記の協議事項についての説明がありました。 

【働き方改革に関して】 

・本校の時間外在勤時間について、今年度は学習発表会、宿泊研修の準備など行事が重なった１０月を除

くすべての月で短縮することができました。 

・１７：３０以降の電話対応を控え、留守番電話機能を活用することで時間外勤務を減らすことができて

おり、保護者からも取組に理解を頂いていると感じています。 

・校務支援システムなど ICT活用による業務の効率化が進んでいます。 

・特に ICT教育支援員などにより教職員の ICT活用が推進されています。 

 ・学校力向上に関する総合実践事業の終了に伴う減員による業務負担が、特定の職員へ集中しないよう更

なる業務の平準化に取り組みます。 

【次年度の学校運営協議会役員】 

 ・次年度の学校運営協議会役員についての説明がありました。 

学校運営協議会委員の皆様からは、学校評価アンケートの結果へのご意見や、職員減員による業務負担増

における職員へのご心配の声、子ども１１０番の家についてのご質問など様々なご意見・ご感想をいただき

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も地域の皆様のご協力のもと、様々な

学習を行うことができました。 

おかげさまで、子供たちは主体的に学ぶこと

ができるようになってきました。本当にありが

とうございました。 

これからもまたご協力頂けますようよろしく

お願いします。 

令和７年 ３月１４日 

厚沢部町立厚沢部小学校 

学校運営協議会事務局 

№２ 

 

第３回目の学校運営協議会を３月１０日に開催しました。 

（第２回 学校運営協議会は書面開催しております。） 

今回の協議事項は、以下の通りです。 

１．学校評価を受けて 

２．働き方改革に関して 

３．次年度の学校運営協議会役員について 

低学年 スキー学習 


